
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

なぎがま 

コミュニティースクール 

下諏訪中学校だより 

令和 5年 (2023) 

５月 24日(水) №2 

 

 
4/25(火)～27(木)の３日間、３年生

は修学旅行に行ってきました。４年ぶ

りの奈良・京都への修学旅行となりま

した。 

コロナの影響で、３年生にとっては

中学校生活、最初で最後の宿泊行事で

したが、たくさんの楽しい思い出がで

きたようです。２日目午後からは天気

も回復し、様々な奈良・京都の景色を体

験できました。 

５月１９日(金)に、高遠青少年自然の家で

１年生のふれあい学習が行われました。入学

して初めての大きな学年行事でした。午前中

は自然体験等の講座別学習をしました。講師

の先生の指示に従って、多くの自然を感じな

がらの学習になりました。 

その後、班ごとでの野外炊飯でカレー作り

をしました。何度も食べたことのあるカレー

ですが、自分たちで作ること、屋外で作るこ

とが加わると、普段より一層おいしく感じら

れました。 

同じく５月 19 日(金)に、2 年生の予備登

山が行われました。雨のため山頂まで行くこ

とはできませんでしたが、本番を想定して、

雨の中を歩くという貴重な経験ができまし

た。 

そんな中でも自然に囲まれた山道を歩く

ことの楽しさを味わったり、期間限定で行わ

れている星野富弘展の見学を通して、学ぶこ

とができたりと、よい 1 日になりました。 



※ 詳細につきましては、「6 月暦」をご覧ください。 

 

 

５月２日(火)には１年生を加えての部活動発足会が行われ、今年度の部活動がいよいよスタートしました。

６月の中体連や夏のコンクールに向け、みなさんの活躍を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

2 日㈮  南信大会壮行会  18 日㈰  吹奏楽課題曲講習会 (19 日 ) 

3 日㈯  中体連南信 (陸上 ) 19 日㈪  2 年  内科検診  

９日㈮  
1 年  心電図検査  

漢字検定  
22 日㈭  湖北音楽鑑賞教室  

1０日㈯  
中体連南信 (野球・バレー・バスケ・

テニス①・サッカー ) 
24 日㈯  

中体連南信 (野球③・バレー③・

テニス④・サッカー③ ) 

1１日㈰  中体連南信 (バレー②、テニス② ) 25 日㈰  
中体連南信 (野球④・バレー④・バス

ケ④・テニス⑤・サッカー④・水泳 ) 

1２日㈪  計画休業  28 日㈬  眼科検診  

14 日㈬  耳鼻科検診  
29 日㈭  

1学期期末 ,第 3回総合 (～30日 ) 

県大会・ボート部全中壮行会  15 日㈭  夢いきいき講演会 (荒汐部屋来校 ) 

17 日㈯  
中体連南信 (野球②・バスケ②・サッ

カー②・テニス③ ) 
7/1㈯  PTA 作業、県中体連（陸上）  

 

部活名  正顧問  副顧問  部活名  正顧問  副顧問  

男子バレー  青木  竜也  
田村  麻以子  

ボート  樋口   諒  太田  茂穂  

女子バレー  原田  大輔  野  球  丸山  竜次  宮下  正由輝  

男子バスケ  武井  康浩  
古清水千恵里  

陸  上  北原  亨  鮎澤  公徳  

女子バスケ  中澤  哲也  吹奏楽  藤森のり子  岩村  優  

男子テニス  多賀谷  右京  
竹内  悠  

美  術  坂井  瑛美  宮坂  暁美  

女子テニス  金澤  哲也  ※その他  鮎澤  公徳  内藤  隆  

※その他…水泳・サッカー・スケート・体操  

 

５月２日(火)、５，６校時に、第１回校友総会

が行われました。２，３年生から意見が出され、

よりよい校友会をつくろうとする気持ちが伝

わってきました。また、議案書や意見記入用紙

は全てオンラインで配信され、全校がタブレッ

トを持参しての総会となりました。ICT の活用

が、校友会でも進んでいます。 

５月ゴールデンウィーク明けには、文化委員会主催で『校

歌を歌う会』が行われました。１～３年生が縦割り学級で集

まり、歌声を交換しあいました。 

←３年生は最上級生らしい歌声でした。学校の看板を

背負う立場として、１，２年生に範を示していました。

音楽会(10/25 予定)の合唱曲決めも始まり、楽しみ

が増してきますね。 


